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河本さんヘ

ご無沙汰です。

昨日、採点表の提出にわ た徴 学則を調べてびつくりしたのです。

河本さんのアル イヾスを実務的にはいただきながら、講義科目を担当してきたのですが、その件で、河本さんの理解する

範囲に教えてください。

①国内留学中の 2010年 4月から2011年 3月の間のやりとりで、私の講義科目が、

正式には学部のほうから出されるのでそれを受けて開講日などを決めましょうということであつたと思います。

そこでお聞きしたいのは、私の担当科目の連絡は河本さんのところには誰からどのような形でくるのですか?

②その時に、河本さんが提示してくださつた講義科目と曜日別割振り表(Excd)を思い出しながら、

情暇ネットワーク論 I、 Ⅱ、経営情報論、情報バリューエンジエアリングについて教えてほしいのです。

シラバスの作成指示が私のところにきて、それにしたがつて、一部科日、二部科日として講義計画睦作成しました。

また、参考として提示していただいた曜日別割振り表をもとに、

一部科目ど理解して一部の時間帯に、二部科日と理解して二部の時間帯に開講曜日を指定しました。

そが 、二部科日ではなくて一部科日の重複開講なのでしょうか?

当時は国内留学中ですから、教授会には出席していませんし、私が勝手に重複開講できるわけがありませんし、

河本さんからの作業指示にしたがつて作業していたので、どのような背景なのかを知りたく思つています。

お手数をおかけしますがお返事ください。                       吉井康雄
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吉井先生

ご無沙汰しております。

お尋ねの件は、確かに記憶しております。

通常は、科目担当についてはカリキュラム委員長(ほとんどの場合、副学部長)から指示が下ります。

ですが、当案件については当時の学部長から伝撻されました。

一部口二部については、私も「あれ ?」と思いましたので、伝漣された学部長に何餞 確認騨しました。

が、それでいくのだと言われ、そのまま進めたことを記腱 ております。(吉井先生もご了解の上である、と思つておりました)

当薇 我々教務の立場では、カリキユラム制度を逸脱することはせ ませんので、

お察しのような形態での開講形態を採ることになりました。そのことも、学部長に確認しながら進めました。

吉井先生にせよ、教務けイドにせよ、勝手にそのような開講形態を進めることはできません。

学部の意思であることを確認したことは間違いないのですが・…

お答えになりましたでしょうか。

ご―読下さい。一 教務部 河本
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河本さま

ご連絡ありがとうございます。事実関係を知りたかつたので、助かりました。私は今まで二部科目を担当させていただい

た、と学部執行部に離 ながら講義してきましたが、実態を知つて大変寂しく思つています。

とはいえ、河本さんには、大変お世話になつたことを感謝しております。

お礼かたがた                                 吉井康雄


